

Le 6 août 2003

Objet : lettre de recommandation

Responsable d'un service Communication au sein d'une entreprise sidérurgique de 4 000 personnes, je vous recommande vivement la candidature de Stéphanie Zawada. Elle a en effet travaillé à mes côtés pendant deux ans dans le cadre d'un contrat de qualification en vue d'obtenir un BTS communication, qu'elle a d'ailleurs obtenu brillamment.

Elle a fait preuve d'initiative et de maturité dans l'ensemble des projets qui lui ont été confiés. Pour vous en citer quelques-uns :

- l'organisation de portes ouvertes sur le thème de l'environnement destinées aux salariés et leurs familles mais aussi aux publics avertis tels que les médecins, les associations environnementales, les riverains
- exposition de produits finis sous forme de stands, une rencontre clients/fournisseurs d'envergure
- organisation de conventions style roadshow
- écriture d'articles pour le magazine de la société, maquettage

Ses points forts : s'implique à fond, fait preuve d'un sens artistique sûr, prend des initiatives à bon escient.

En vous remerciant à l'avance de l'intérêt que vous porterez à ce courrier, veuillez agréer l'assurance de mes sentiments distingués.